



Alfonso Soler y Diana Calle ganan la prueba Extreme de la Peñarrubia Lorca Trail con 600 participantes entre todas las categorías

En la prueba Promo se han impuesto Juan Pérez Ros y Tania Salamanca

Lorca, 14 de septiembre de 2025. La décimo tercera edición de la carrera de montaña de los Juegos Deportivos del Guadalentín, la *Peñarrubia Lorca Trail* ha vuelto a reunir hoy a centenares de amantes del deporte al aire libre en los montes que rodean el casco urbano de Lorca. Senderistas y corredores han disfrutado de un recorrido por parajes emblemáticos como la senda del cazador -con meta en el monolito dedicado a Regino Rodríguez Bermejo-, Las Viñas, el Cejo de los Enamorados o el Mirador del Valle. Cerca de 600 personas han participado en alguna de las cinco modalidades de la prueba, abierta a diferentes tramos de edad y niveles de preparación física. El evento, que forma parte de la liga regional de carreras por montaña, se ha convertido en una cita imprescindible para los aficionados al trail que además contribuyen con su participación con un fin solidario: recaudar fondos para la Asociación de Padres de Atención Temprana (APAT), organizadora de la prueba en la que colaboran la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca y la Federación de Montañismo de la Región de Murcia, además de numerosas entidades y empresas patrocinadoras.

La jornada ha comenzado muy temprano, a las 8:00 horas, en la puerta del colegio Pérez de Hita, en el barrio de La Viña, con la salida de la modalidad Extreme (24 km y 1.400 metros de desnivel). El lorquino Alfonso Soler (Club Senderista La Carrasca) ha sido el más rápido, parando el crono en 2h 19' 23''. Tras él han llegado Aarón Romaguera (Apat Lorca-Cumpliendo sueños), con 2h 20' 33'', y Sergio Damián Jódar (Kame House), con 2h 24' 50''. En categoría femenina se ha impuesto Diana Calle (independiente), con 3h 37' 00'', seguida de Ester Sánchez (C.A.Cuatro Santos) con 3h 19' 49'' y María José Teruel (La Sima Trail), que ha completado el recorrido en 3h 30' 34''. En la modalidad por parejas, los vencedores han sido María Cánovas y Francisco Corral del club Alhama Coym con un tiempo de 3h 53' 58''.

Pasadas las 8:30 horas se ha dado la salida a la prueba Promo (14 km y 600 metros de desnivel), la más multitudinaria. El triunfo ha sido para Juan Pérez Ros (Apat Lorca-Cumpliendo sueños), con un tiempo de 59' 12'', seguido por Ginés Martínez Carbonel (Club Senderista La Carrasca) con 59' 53'', y Adrián Gimenez García independiente), que ha cruzado la meta en 1h 01' 50''. En categoría femenina, la victoria ha correspondido a Tania Salamanca (T&F Sport Team), con 1h 14' 15'', por delante de Carmen Ruiz López (CD Track&Field Sport), con 1h 21' 25'', y de Paula del Real Bolt (C.D.Filipeddes Moratalla), con un tiempo de 1h 26' 04''.



Las categorías de cadete y minitrail han servido para demostrar que las nuevas generaciones siguen aficionándose al trail gracias, en parte, al enorme trabajo que se está realizando desde los clubes con creación de carreras específicas y jornadas de formación. Los grupos de senderistas, que han cerrado la jornada con un recorrido conjunto, han hecho entrada en meta entre los aplausos de los asistentes y el aroma de los arroces que hervían en las cocinas habilitadas por APAT para agasajar, como cada año, a todos los participantes y familiares tras la ceremonia de entrega de trofeos.

Las clasificaciones completas están disponibles en la plataforma asuspuestos.es

Toda la información actualizada sobre los 46ª Juegos Deportivos del Guadalentín se puede consultar en la página oficial de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Lorca y en sus perfiles en redes sociales, así como en los de los clubes organizadores.